



MI. | 07. NOV. | 2018 ÖffentlichkeitsarbeitVorträge
Holzbau-OffensivePolitikLobbyarbeit

Holzbau-Offensive

Ministerpräsident Winfried Kretschmann kündigt ein Investitionspaket von 17 Millionen Euro an

Auf der 40. Fachtagung Holzbau Baden-Württemberg kündigt Ministerpräsident Winfried Kretschmann ein Investitionspaket von 17 Millionen Euro an, mit dem eine Holzbau-Offensive für Baden-Württemberg gestartet werden soll.

Ministerpräsident Winfried Kretschmann: „Wenn wir die Klimaziele erreichen wollen, müssen wir beim Bauen umdenken und soweit wie möglich Beton durch Holz ersetzen. Innovativer Holzbau ist ein Konzept, das nachhaltig, sozial und klimaverträglich Wohnraum schafft, vor allem dort, wo der Platz knapp ist. Um die Potentiale des Holzbaus für Klimaschutz und Wohnraum zukünftig voll ausschöpfen zu können, starten wir in Baden-Württemberg daher nun eine Holzbau-Offensive: Bis 2023 wollen wir rund 17 Millionen Euro

investieren und gleichzeitig eine Reihe von Impulsen geben, um den Holzbau im Land gezielt voranzubringen. Das Land wird dabei selbst mit gutem Beispiel vorangehen und künftig etwa Neu- und Umbauten soweit wie möglich in der Holz- und Hybridbauweise umsetzen. Daneben werden wir die Forschung stärken, um Holz noch stärker als Werkstoff der Zukunft zu etablieren. Die Holzbau-Offensive ist ein Kraftpaket, mit dem Baden-Württemberg seine Potentiale im ökologischen, klimaschonenden und nachhaltigen Bauen weiter entwickeln kann und mit dem wir das Handwerk und die Unternehmen auf dem Land stärken. Gemeinsam wollen wir das Bauen neu denken und den Holzbau von Baden-Württemberg aus zur Bauform des 21. Jahrhunderts machen.“

Weiterführende Links

[Gesamte Pressemitteilung der proHolzBW lesen](#)